
 

 

 

今回で１２回となる「８・１１空襲の日・平

和の集い」は，中学生を中心とした手づくり感 

「あいさつ」 

安心安全  一人ひとりにやさしいまち  錦江校区 

         協議会会長 九万田 昭 

                               

 冬に向かっているのだから当たり前だと言

ってしまえばその通りなのですが、朝晩随分冷

えるようになってきました。校区の皆さま方に

は、お変わりなくお過ごしのことと拝察申し上

げます。 

 皆さま方には、日頃から本協議会の活動にご

理解ご協力を賜り心から感謝申し上げます。 

さて、１０月１日（日）に錦江小学校のグラ

ウンドで第１２回校区体育祭を４年ぶりに開

催いたしました。４年の空白の後で選手選考が

うまくいくだろうかと案じておりましたが、杞

憂でした。 

錦江小学校や各地区の協議会長さん、体育部

長さんを始めとする役員の方々、事業所や地域

の皆さんのおかげで実に楽しい充実した体育

祭になりました。 

雨が心配で、体育館で行われた川野保育所の

「子ども太鼓」では、園児一人一人が日ごろの

練習の成果を真剣な表情で披露してくれる姿

に感動しました。宝物の数が足りるだろうかと

心配した多くの高齢者が参加してくださった

「何が釣れた？」など、どの種目でも楽しんで

下さっている様子に、見ているほうもつい引き

込まれ穏やかな気持ちになりました。 

結果は、２地区の優勝で終わりましたが、ど

の地区が優勝してもおかしくないぐらい力は

拮抗していました。反省点もたくさんありまし

たので、これは来年度に活かしていきたいと思

います。 

１１月１１日（土）、１２日（日）には、錦

江校区公民館で第１３回校区文化祭が開催さ

れました。錦江小学校の児童や校区内の加治木

中学校の生徒、加治木特別支援学校の生徒の絵

画の 

 

 

 

 

 

のほか、盆栽など多数の作品が集まりました。 

また、コミュニティー協議会の成人講座受講生

の陶芸・手芸・苔玉作品も展示され、皆さんに

鑑賞していただきました。時間をかけて完成さ

せた作品を快く提供してくださった皆さんに

は、心から感謝申し上げます。 

 地域から行事が少しずつ消えてゆきつつあ

ります。コミュニティー協議会の行事を実施す

るたびに、あるべき時期に行事を実施できるこ

とが貴重で有難いことだと思っています。 

 暮れの１２月２４日（日）には、これも４年

ぶりに「師走にしきえまつり」を市営加治木グ

ラウンド（加音ホール東側）で開催いたします。

地域を元気にすることを目指して始まった新

しい行事です。お忙しい時期ではございますが、

どうぞ、足をお運びくださいますよう、よろし

くお願い申し上げます。 

これからも、皆さまの本協議会への変わらぬ

お力添えをよろしくお願いいたします。 

コミュニティ協議会は、地域のみなさんお一

人おひとりの気持ちでつながっています。 

お気軽にお立ち寄りください。お待ちしてい

ます。           

「原則」火・水・金 は事務所が開いています。 

 （錦江小学校敷地内・於：校区公民館） 

青少年育成部（事業計画） 

・朝のあいさつ運動 

通年（毎週金曜日） 

※・読書に親しむ会（コロナ感染の為中止） 

７月１日（土） 錦江校区公民館 

※・第１８回 8.11空襲の日・平和の集い姶

良市文化会館（加音ホール）・8 月 11 日

（水）午前 9時～午後 12時 30分 

（当日の催し物） 

◎朗読（加治木空襲・ウクライナの絵本） 
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◎研究発表（加治木空襲・ウクライナに

ついて） 

◎平和のコンサート（ピアノ・琴・歌唱） 

◎ふるさとの合唱「会場の全員！」 

※・ふれあい給食 

１１月２日（木）小学校体育館で錦江小

学校の児童を対象に、昔の遊び（一年

生）・ふれあいボッチャ体験（六年生）を

行いました。体育館では、子どもたちの

歓声や楽しい笑い声が聞こえていました。

地域のボランティアの方々やスポーツ推

進委員の皆様、ご協力ありがとうござい

ました。 

 

  

   ＜昔の遊び・バンブーダンス＞ 

 

       ＜ボッチャ体験＞ 

 

※・１２月２６日（火）の９時から「冬休み

だよ！習字のお手伝いをします。」を校

区公民館で行います。また、同日１１時

半より「コミュニティ子ども会」の案内

や「ゲームをしてお菓子をゲット」も開

催します。 

習字については、小学校に申込案内を

流しますので、申し込みをお願いします。 

「ゲームをしてお菓子をゲット」は地域

の方なら誰でも参加できます。 

 ※お楽しみに！※ 

環境安全部（事業計画）  

① ・防災に関する講座の開催 

「６月１０日」（土）参加人数２６名 

運営委員会開催時に、水害・津波・台風

などの自然災害に対して身を守るための

行動について、姶良市の危機管理課より

講話をして頂いた。各自治会でも今後、 

講話依頼の要望があった。 

② ・高齢者講座 

「１０月１１日」（水）参加人員３１名 

姶良警察署員により、ＤＶＤを視聴しな

がら高齢者の交通事故の事例や統計など

による説明があった。 

運転免許証の自主返納等についての講

話もあり、参考になったとの声が聞かれ

た。 

    

③ ・錦江湾クリーンアップ作戦 

夏季の部は、雨天のため中止 

秋季の部 １１月４日（土）参加人数は

全体で１３０名だった。 

 参加者が年々少なくなっている。特に

小・中学生が少数だったので、今後、多

数の参加を望む。 

 ゴミの量が少なくなっており、環境へ

の関心が高まってきていると感じた。 

     

④ ・環境講座 

「11月 25日（土）参加人数 14名 



くすの木自然館の小野田専門研究員より

錦江湾の環境に関して話していただいた。 

 

⑤ ・安全パトロール（通年下校時） 

安全パトロール隊員を募集中です。 

生涯学習部（事業計画）  

① ・成人講座 

第１回 陶芸教室 ８月１２日（土） 

２６名（老若男女）の参加で盛況でした。

「好きなものを作ろう！」皿、花瓶、表

札、エンピツ立て、箱、スプーン等個性

豊かな自由な作品ができました。 

  
第２回 手芸教室 ９月９日（土） 

１６名（映える作品作り）の参加で盛り

上がりました。キラキラ光る素敵な花の

ボトルができました。電気を消すと一段

と華やかさが増します。 

 

第３回 園芸教室 １０月１４日（土） 

２６名（人気再沸騰のこけ玉作り）で賑

わいました。こけ玉作りの基礎を教えて

頂きました。季節の色々な草木で応用が

できるので楽しみが広がります。 

 

◎・作品は文化祭にも出展しました。 

② ・文化祭 

日時・１１月１１日（土）～１２日（日） 

場所・錦江校区公民館 

１５３作品、６４名出展されました。 

来場者は１０６名でした。 

錦江校区の個人、グループ、学校から多

彩な作品が集まりました。見ることで刺

激になり、出展する事で元気と喜びと次

への目標ができればと思います。 

 

健康福祉部（事業計画） 

新型コロナ禍を乗り越えて復活 

① ・第１２回錦江校区体育祭 

１０月１日（日）午前 9時～12時 30分 

錦江小学校運動場で行いました。１３の

プログラムのうち８種目の採点競技に選

出された各地区代表が競い多くの応援者

が集う地域づくりの価値ある大会でした。

しかし４年ぶりの大会とあって関係者は

選手選考に大変苦労されたようです。 

 伝統の校区対抗リレーを「ゆっくり急

げ」の新種目に替えてみましたが如何で

したか？。幼少期の経験値が頼りの「金

輪まわし」は笑いと激励が飛び交い、選

手と応援者が一体となりました。成績は

３地区とも拮抗しましたが２地区が優勝

８連覇でした。 



 

 

② ・第１２回・９人制ミニバレー大会 

１０月２９日（日）午前 8時半～11時 

加治木支所体育館で行いました。 

各地区２チームを編成しＡチームＢチー

ムに分けて予選リンクで競いました。女

性の健康づくりに運動の機会提供を男性

は縁の下の力持ちで支援をという主眼の

もと企画された大会ですが、後衛で頑張

る男性の頑張りが勝敗を左右していたよ

うでした。アキレス断裂など負傷者がな

く安堵しました。これを機に運動で汗を

流す健康ママさんを目指してください。

優勝決定戦は、２地区対１地区で２地区

の優勝でした。 

 

 

③ ・第２回校区グラウンドゴルフ大会 

１１月４日（土）午後 1時から 

加治木総合運動場で行いました。 

ＮＰＯ法人姶良スポーツクラブの運営方

針に従い錦江校区地区内での予選会に出

場する７チームを選出すべくクラブ愛好

者団体及び個人愛好者を対象に呼び掛け、

１チーム５人編成１８チームが出場され

ました。平素より技術を磨くクラブ愛好

者団体が上位を独占。 

 
 

１１月２４日（金）に加治木地区予選会

が開催され、本大会出場の１０チームが

選考されました。錦江校区から３チーム

選出されました。須崎ＧＧ同好会・岩原

ＧＧ同好会Ａ・岩原ＧＧ同好会Ｃチーム

の３チームが出場されます。 

 各地区の自治会長はじめ関係役員の方々 

 には大変なご苦労をおかけしますが、よろ 

 しくお願いいたします。 

  

総務部（事業計画）  

① ・コミュニティだよりの発行（年３回） 

・自治会及び消防後援会などとの連携 

・各部会との連携 

② ・師走にしきえまつり（役員会）実行委

員会より、１２月２４日（日）１０時よ

り開催します。加音ホール前の運動場。

たくさんのご来場をお待ちしています。                                                                                                                                                                               

地元の会社・団体紹介（お休み）  

 

錦江校区コミュニティ協議会 

お問い合わせは 

℡ ７３－６３５１（火・水・金）  

発行責任者 九万田 昭 

                                                 


